la Plaza de la Contratación, 3, de Sevilla y en la Delegación Provincial correspondiente durante el plazo de presentación de proposiciones económicas, de diez a trece horas.

lugar de presentación de proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en la Plaza de la Contratación, 3 de Sevilla, en sobre cerrado o enviadas por correo dentro del plazo de admisión señalado. Cuando las proposiciones se envien por correo, el ofertante deberá justificar la fecha de imposición del envío en la Oficina de Correos y anunciar ol órgano de contratación la remisión de la oferta mediante télex o telegrama en el mismo día, dirigidos al Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en la Plaza de la Contratación, 3 de Sevilla. Sin la concurrencia de ambos requisitos no será admitido la proposición si es recibida con posterioridad a la fecha de terminación del plazo señolado en el anuncio. Transcurridos no obstante diez días naturales siguientes a la indicado fecha sin hoberse recibido la proposición, ésta no será admitida en ningún caso.

Plazo de presentación de proposiciones. Comenzará el día de la publicación del presente anuncio y terminará el día 21 de diciembre de 1989 o las 13 horas.

Documentación a presentar por los licitadores: Se deberán

presentar los siguientes documentos: Sobre n° 1. «Documentación administrativa»: Los señalados y en la forma que determina la cláusula 4.1.1 del Pliego de Bases

que rige el concursa. Sobre n° 2. «Proposición económica». Con arreglo al modelo que se adjunta como Anexo al Pliego de Bases que rige el concur-

Aperturo de proposiciones: Se realizaró por la Mesa de Contratoción el día 29 de diciembre de 1989, a las 11 horas, en la sala del edificio de la Plaza de la Contratación, 3 de Sevilla.

Abono de los anuncios. Los anuncios en Boletines Oficiales y Prensa, serán por cuenta de los adjudicatarios, a cuyos efectos se realizará el oportuno prorrateo.

Sevilla, 15 de noviembre de 1989. - El Director General, José Ramón Moreno García.

> RESOLUCION de 16 de noviembre de 1989, de la Dirección General de Carreteras, por la que se anuncia la contratación de las obras que se indican por el sistemo de subasta con admisión previa (PD. 1537/89).

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Comunidad Autónoma de Andalucía, ha resuelto anunciar a Subasta con Admisión Previa las obras que a continuación se especifican:

CLAVE: C-51078-ON5-9S (5-SE-212)

Obra: «Acondicionamiento y mejora de la travesía del Arahal N-334 Sevilla a Málaga, p.k. 42,820 al 47,000 y SE-432 Arahal a Villamartín, p.k. 0,000 al 1,000. Localidades: Arahal-Sevilla». Presupuesto de contrata: 78.055.956 pesetas.

Plazo de ejecución: Tres (3) meses.

Clasificación del contratista: Grupo G, Subgrupo 4, Categoría e. Fianza provisional: 1.561.119 pesetas.

Exposición del expediente: El proyecto, Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y Técnicas, Cuadros Resúmenes y de Características y demás documentación estarán expuestos para su examen en la Delegación Provincial correspondiente y en la Dirección General de Carreteras de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, durante el plazo de presentación de proposiciones, de diez a trece horas.

Plazo de presentación de proposiciones: Comenzará el día de la publicación del presente anuncio y terminará el día 20 de diciembre de 1989, a las trece horas.

Lugar de presentación de proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Obros Públicas y Transportes, sita en Plaza de la Contratación nº 3 de Sevilla, en sobre cerrado o enviadas por correo dentro del plazo de admisión señalado. Cuando las proposiciones se envíen por correo, el empresario deberá justificar la fecha de imposición del envío en la oficina de Correos y anunciar al órgano de contratación la remisión de la oferta mediante télex o telegrama en el misma día, dirigidos al Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes sita en Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla. Sin la concurrencia de ambos requisitos no será admitido la proposición si es recibida por el órgano de contratación con posterioridad a la fecha de terminación del plazo señalado en el anuncio. Transcurridos no obstante diez días

naturales siguientes a la indicada fecha sin haberse recibido la proposición, ésta no será admitida en ningún caso.

Documentación a presentar: Por cada obra se deberá presen-

tar los siguientes documentos: En el sobre n° 1. «Documentación Administrativa», los señalados y en la forma que determina la cláusula 6.1.1. del Pliego de cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

En el sobre n° 2. «Criterios objetivos para la Admisión Previa», los dacumentos señalados y en la formo que se determina en la clóusula núm. 6.1.2 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

En el sobre n° 3. «Proposición Económica», con arreglo al modelo que se adjunta como Anexo 1 del Pliego de Cláusulas Administrativas Porticulares de cada obra, y en la forma que determina su cláusula 6.1.3.

Los adjudicatarios de la obra, deberá presentar odemás, cuondo se les requiera para ello, los documentos que se señalen en la cláusula 6.4 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

Apertura de proposiciones: Se realizará par la Mesa de Contratación el día 28 de diciembre de 1989, a las 11 horas, en la Sala del Edificio de la Plaza de lo Contratación núm. 3 de Sevilla.

Declaración de urgencia: El contrata de la obra de este anuncia ha sido declarado de urgencia a los efectos prevenidos en el art. 26 de la Ley de Contratos del Estado.

Abono de los anuncios: Los anuncios en Boletines Oficiales y prensa serán por cuenta de los adjudicatarios, a cuyos efectos se realizará el oportuno prorrateo.

Sevilla, 16 de noviembre de 1989.- El Director General, José Solgueiro Carmona.

# CONSEJERIA DE SALUD Y SERVICIOS SOCIALES

RESOLUCION de 16 de noviembre de 1989, del Servicio Andaluz de Salud, por la que se convocan contrataciones en el ámbito del mismo (PD. 1517/89).

En uso de las facultades que me confiere el Decreto 80/1987; de 25 de marzo, de Ordenación y Organización del Servicio Andaluz de Salud, esta Dirección-Gerencia ha resuelto onunciar las contrataciones que se indican con los requisitos que asimismo se señalan.

## SERVICIOS CENTRALES DEL SAS

Datos de la obra: CC: 0099/89 NC. Redacción de Proyecto Ejecución de la Instalación y Dotación de Materiales para la réd de Comunicaciones del SAS.

Tipo máximo de licitación: El tipo máximo de licitación será de doscientos cincuenta millones pesetas (250.000.000 pts.).

Fianza provisional: La que se determino en los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares de esta Contratación.

Exposición del expediente: Los Pliegos de condiciones y demás documentación relativa a esta Contratación, podrá examinarse y retirarse en los Servicios Centrales del SAS, sito en Avda. de la Constitución, 18, Sevilla (Dirección General de Gestión Económica, Secretaría de Contratación, 2ª planta).

Plazo y lugar de presentación de solicitudes: Las proposiciones deberán presentarse en mano, en las citadas dependencias, a partir del día siguiente al de publicación de este anuncio en BOJA y antes de las 13,00 horas del día 21 de diciembre del año en cur-

Clasificación requerida: Grupo I; Subgrupos: 7; Categoría: e. Documentación a presentar por los licitadores: Los licitadores deberán presentar toda la documentación que se determina en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de esta Contratación.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones tendrá lugar en la sala de Juntas de las citadas dependencias a las 10 horas del miércoles 22 de diciembre de 1989.

Los gastos del presente anuncio serán por cuenta de los adjudicatarios.

Sevilla, 16 de noviembre de 1989. - El Director Gerente, Francisco Salamanca Povato.

> RESOLUCION de 17 de noviembre de 1989, del Servicio Andaluz de Salud, por la que se convocan contrataciones en el ámbito del mismo (PD. 1518/89).

En uso de las facultades que me confiere el Decreto 80/1987, de 25 de marzo, de Ordenación y Organización del Servicio Andaluz de Salud, esta Dirección-Gerencia ha resuelto onunciar las contrataciones que se indican con los requisitos que asimismo se señalan.

#### GERENCIA PROVINCIAL DEL SAS EN CORDOBA

Datos de la obra: CC: N° 7/89. Subasta para la Remodelación de 3º, planta de Pediatría en el Hospital «Reina Solía» de Córdoba.

Tipo máximo de licitación: El tipo máximo de licitación será de cincuenta y tres millones seiscientas siéte mil seiscientas sesenta y cinco pesetas (53.607.665 pts.).

Fianza provisional: La que se determina en los Pliegas de Cláusulas Administrativas Particulares de esta Contratación.

Exposición del expediente: Los Pliegos de condiciones y demás documentación relativa a esta Contratación, podrá examinarse y retirarse en Hospital Reina Sofía (Subdirección Económico Administrativa de Suministros y Controtos), sito en Avda. Menéndez Pidal s/n Córdoba.

Plazo y lugar de presentación de solicitudes: Las proposiciones deberán presentarse en mano, en las citadas dependencias, en el plazo de veinte días hábiles contadas a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en BOJA y antes de las 13,00 horas del último día.

Clasificación requerida: Grupo C; Subgrupos: Todos; Categoría: e.

Documentación a presentar por los licitadores: Los licitadores deberán presentar toda la documentación que se determina en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de esta Contratación.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones tendrá lugar en la sala de Juntas de las citadas dependencias a las 10 horas del miércoles de la semana siguiente a la fecha de terminación del plazo de presentación de ofertas, en caso de que éste sea festivo se trasladará al siguiente miércoles hábil.

Los gastos del presente anuncio serán por cuenta de los adjudicatarios.

Sevilla, 17 de noviembre de 1989.— El Directar Gerente, Francisco Salamanca Poyato.

### CONSEJERIA DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de 8 de noviembre de 1989, de la Delegación Provincial de Granada, por la que se anuncia a concurso la contratación directa de diversos servicios de transporte escolar (PD. 1534/89).

Esta Delegación Provincial de Educación y Ciencia ha resuelto anunciar a concurso la contratación de los servicios de transporte escalar siguientes:

Ruta núm. 123 - EGB. Centro de destino: C.P. de Padul. Itinerario: Puntal - Avda, Almendros - Caldera - Viñas - etc. - Padul. Número plazas necesarias: 40/45 Recorrido: Máximo 100 kms.

Las emprésas interesadas en la contratación de estos servicios, dada la urgencia de los mismos, deberán presentar sus proposiciones, en sobre cerrado, en la Delegación Pravincial de la Consejería de Educación y Ciencia de Granada, sita en calle Duquesa núm: 22, en el plazo de 10 días naturales, a partir de la publicación de este anuncio, todos los días laborables de 9 a 14 horas, no admitiéndose las enviadas por correo o cualquier otro procedimiento.

Se consignará en las propuestas las cantidades por las que se prestaría el servicio y acompañando a la misma fotocopia de la documentación del vehículo a nombre del solicitante y de la tarjeta de transporte, así como el certificado de la Inspección Técnica de Vehículos, seguro obligatorio de viajeros y cualquier otra circunstancia que sirva para valorar la calidad de la oferta.

La contratación del servicio objeto de este concurso comprenderá el período de tiempo que se especifica en el pliego de cláusulas tipo que deberá regir la adjudicación directa de los servicios de Transporte Escolar que se encuentra en esta Delegación Provincial a disposición de los interesados.

A estos efectos se tendrá en cuento la normativa vigente para

la prestación de tales servicios, especialmente el Decreto 2296/83, de 25 de agosto IBOE del 27), Resolución de la Dirección Gral. de Transportes de la Junta de Andalucía de 12 de septiembre de 1984 (BOJA de 2 de octubre) y la Orden de la Consejería de Economía e Industria de 17 de septiembre de 1984 (BOJA del 21) y demás disposiciones que sobre el tema se hayan legislado.

El importe del presente anuncio será de cuenta de las empresas adjudicatorias.

Granada, 8 de noviembre de 1989.— El Delegado, Alberto Fernández Gutiérrez.

#### CONSEJERIA DE CULTURA

RESOLUCION de 31 de octubre de 1989, por la que se anuncia subasto con admisión previa pora la adjudicación de la abra que se indica (A-9/A-7-025-41/PC) (PD. 1521/89).

Se anuncia subasta con admisión previa para la adjudicación de la siguiente Obra:

Expediente: A-9/A-7-025-41/PC

Título: Restauración del Hospital de San Jerónimo de Marchena en Sevilla.

Presupuesto de contrata: 63.335.700 pts.

Plazo de ejecución: 10 meses Clasificación requerida: K-7-E

Fianza provisional dispensada según R.D. 1883/79 de 1 de junio.

El proyecto y el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares estarán de manifiesto en la Delegación Provincial de Sevilla y en la Secretaría General Técnica (Servicio de Obras y Contratación) de la Consejería de Cultura durante el plazo de presentación de propasiciones de diez a trece haras.

El plazo de presentación comenzará al día siguiente de la publicación en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y terminará a las trece horas del día 23 de noviembre de 1989 en el Registro General de la Consejería de Cultura, sita en la Cuesta del Rosario, n° 8 de Sevilla.

La proposición econámica se ajustará al modelo que figura en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

La apertura de proposiciones se realizorá por la Mesa de Contratación a las 12 horas del día 28 de noviembre de 1989 en la Sala de Juntas de la Consejería de Cultura.

Los documentos que deben presentar los licitadores quedan reseñados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

El importe de los anuncios, tantos los oficiales como los de prensa, será de cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 31 de actubre de 1989. – El Consejero, PD. El Viceconsejero, Luis García Garrido.

RESOLUCION de 31 de octubre de 1989, por la que se anuncia la apertura de plazo para la presentación de ofertas para la adjudicación directa de la obra que se indica (A-9/A-7-010-29/PC) (PD. 1522/89).

Se anuncia la apertura de plaza de presentación de ofertas para la adjudicación directa de la siguiente obra:

Expediente: A-9/A-7-010-29/PC

Título: Restauración de la Iglesia Parroquial de Salares en Málaga. Presupuesta de contrata: 16.733.366 pts.

Plazo de ejecución: 8 meses

Clasificación requerida: K-7-D

Fianza provisional dispensada según R.D. 1883/79 de 1 de junio.

El proyecto y el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares estarán de manifiesto en la Delegación Provincial de Málaga y en la Secretaría General Técnica (Servicio de Obras y Contratación) de la Consejería de Cultura durante el plazo de presentación de proposiciones de diez a trece horas.

El plazo de presentación camenzará ol día siguiente de la publicación de la presente Resolución en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y terminará a las trece horas del día 23 de noviembre de 1989 en el Registro General de la Consejería de Cultura, sita en Cuesta del Rosario, n° 8 de Sevilla.

La proposición económica se ajustará al modelo que figura en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.